
Casciana Terme - Lari
Wohnung / Kauf

Allgemeine Informationen

Allgemein
Objekt-Nr: Casciana
Adresse: IT-56035 Casciana Terme Lari

Italien
Region: Toskana

Preise
Kaufpreis: 150.000,00 EUR
Courtage / Provision: 4,76% aus dem Kaufpreis inkl. 19 % MwSt.

Flächen
Wohnfläche: ca. 50 m²
Zimmerzahl: 2

Energieausweis
Energieausweis vorhanden: ja
Energieeffizienzklasse: E
Art des Energieausweises: nach Bedarf
Endenergiebedarf insgesamt: ca. 160 kWh/(m²a)

Beschreibung der Ausstattung
Casciana Terme Lari C 558

Wohnung in einer Residenz mit Pool in der Nähe des berühmten Schlosses von
San Ruffino

Die Wohnung besteht aus einem Eingangsgarten von ca. 80qm, Wohnzimmer,
Bad, Küche mit Essbereich. Der Schlafbereich befindet sich im Obergeschoss
und ist über eine bequeme Treppe zugänglich, über die sich ein Schlafzimmer
mit Bad befindet. Die Wohnung befindet sich in gutem Zustand, ausschließlich
im  klassischen  toskanischen  Stil,  mit  Holzbalkendecken,  Sparren  und
Terrakottaböden.  Privater  Parkplatz  und  Gemeinschaftspool.



Weitere Informationen
Apartment in a residence with a swimming pool near the famous castle of San
Ruffino

The apartment consists of an entrance garden of about 80sqm, living room,
bathroom, kitchen with dining area. The sleeping area is on the upper floor
which is accessed by a comfortable staircase where there is a bedroom with a
bathroom. The apartment is in good condition, all strictly in classic Tuscan
style, with beamed ceilings and rafters and terracotta floors. Private parking
space and shared swimming pool.



Galerie






